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白根高校 令和４年２月２４日発行（第９６号） 

令和3年度のＰＴＡ活動について 

                                PTA会長  深澤 浩保      

 今年度も新型コロナウイルス感染急拡大の影響により、社会生活すべての活動が自粛や延期、ある

いは中止など制限しなければならない状況化であり、いまだ終息がつかぬまま終わってしまう、コロ

ナに振り回されてしまった、１年であったと感じております。 

 ＰＴＡの様々の活動においても縮小や中止あるいは書面での審議など、顔と顔を合わせて何か話し

たり行ったりする場面がほとんどなくなってしまいました。また、多くの学校行事が中止または規模

の縮小となり、感染防止対策の観点から、生徒の学校生活を保護者とふれあう機会もなくなってしま

い、昨年に引き続き白根祭でのＰＴＡ伝統行事である「おやじ焼きそば」は実施出来ませんでしたが、

生徒たちの駐輪場のペンキ塗り作業・親子参加型のクリスマスケーキ作りについては、先生方のご協

力と、多くの保護者の皆様に参加ご協力をいただきまして無事に実施ができ、ありがとうございまし

た。 

 コロナの終息が見えない中、コロナによる新しい生活様式に変えていくのと同じくＰＴＡ活動も新た

な活動を模索していくことが必要と感じています。 

 最初からすべて上手に行くことはないと思いますが、保護者の皆様方のご協力が必要となります。

一日でも早いコロナ終息を祈りながら、生徒たち一人ひとりが夢に向けた学校生活が送れます様、応

援をお願いいたします。  

 

ペンキ塗りに参加して 

伊藤 潤  

2021年11月27日（土）、PTAによる駐輪場のペンキ塗り作業に参加させていただきました。当初、

自分の子どもをはじめ、白根高校の生徒の皆さんが少しでも気持ちよく学校生活を送れたら、という

想いから参加を決めましたが、作業中は様々な気付きもありました。 

当日は、晴れてはいたものの気温は低く、風が吹き、養生用の新聞紙が飛ぶなど作業環境は良くな

い中、限られた人数、時間である程度の成果を出す必要があること、同じ『塗る』という行為でも人それ

ぞれにやり方があること、立体的な物にペンキを塗るためには多角的な視点や客観的な視点が必要な

事など、まるで社会の縮図のようだ、などと思いながら黙々と作業をしました。 

コロナ禍ということもあり、参加した皆さんと楽しく会話したり、十分な懇親を深めることがあまり

出来なかったことは残念でしたが、その分、『想い』を込めた作業できたと思います。 

このような生徒の皆さんへの愛情溢れるPTA活動が永く続いてもらいたいなと思いました。参加さ

れた皆さま、お疲れさまでした！ 

  

ペンキ塗りを終えて 

                  雨宮 健二 

 昨年１１月27日(土)に駐輪場のペンキ塗りに参加させて頂きました。 

 またしても、父の出番でした。前回も参加されていた

お父さん方も多く、作業はすばやく、手際よく、駐輪場

をキレイにするぞーとお父さん方の熱意を感じました。

当日は少し風も強く大変でしたが、お父さん方と先生

方が元気よく、楽しく作業している姿がとても印象的

でした。 

 コロナ禍が続く中、駐輪場がキレイになり、子供達に

少しでも喜んでもらえればと思います。あと少しで駐

輪場が塗り終わるので、もっともっとたくさんの保護

者の方々と一緒にペンキ塗りが出来たらなぁと思いま

した。 

 

  娘との時間 

篠原 涼子 

 地元の子が誰一人いない学校を希望し、期待を胸に迎えた入学式。半年が過ぎこのご時世で

様々な制限を強いられた中でも楽しそうに学校生活を送れている娘の姿に安心しました。PTA活

動も子供の成長と共に参加する機会も少なくなりますが、今回のクリスマスケーキ作りの話を娘

から聞き私の方から是非参加したいと誘いました。当日は意外と生クリームを塗るなどのデコレー

ションはセンスを問われ時間がかかりましたが、娘と楽しく和やかに作ることが出来ました。一足

早いクリスマスケーキを食べながら、家族団欒の時間も過ごせました。家で一緒に料理をする時間

もないので、この企画に参加できた事はPTA会長や役員の方々、先生方の運営、関係者の方々の

お力添えと感謝いたします。 今後もこのようなPTA活動が行える様、子供達を見守り支えていき

たいと思います。  



編集後記 

 PTAだより第96号をお読みくださりありがとうございます。 

今年度もコロナ禍ではありましたが、先生方・委員の皆様のご協力で無事にPTA活動 

を行うことが出来ました。ありがとうございます。  3学年 企画広報委員長 刀 由里 

ＰＴＡ活動を振り返って 

                            PTA 2学年部長 金丸正     

 本年度のPTA活動を振り返ってみますと、例年実施している事業が開催できないなど、思う

ように活動できず心残りの面もありましたが、先生方や深澤会長のご尽力によりケーキ作りやペ

ンキ塗り作業といった活動が実施できたこと、感謝申し上げます。 

また、2学年のことで恐縮ですが、中村校長先生、一瀬先生と2学年のPTA役員の皆様と協議

し、アンケート等も行い、コロナの感染状況も落ち着いていた11月に修学旅行が無事に実施され

たこと（福島・栃木方面、震災学習等）は子供達にとっても一生の思い出になったと思い、嬉しく

思います。 

本校は子供達が豊かに成長し、地域の中核となる人材となれるよう本年度よりコミュニティス

クール（学校運営協議会制度）の指定を受け、地域や保護者が一体となって学校運営に携わって

いくことが求められています。 

保護者の皆様におかれましては、今後も引き続き、PTA活動へのご協力をお願いいたします。 
【 令 和 3 年 度 合 格 状 況 】 

●国公立大学 1名 

山梨県立大学 国際政策学部  １ 

●私立大学  ３６名 

山梨学院大学       １１ 

山梨英和大学        ３ 

健康科学大学        ７ 

亜細亜大学                  １ 

神奈川大学                  １ 

杏林大学                    １ 

国士舘大学         ３ 

東京国際大学                １ 

東洋大学                  １ 

 

進路指導主事 秋山 香江 

今年度の卒業生１１９名は、２月１４日現在、延べ１１９名が入学試験や採用試験に挑戦

し、合格者は延べ１０８名、その内の１０７名が進路を決定しています。進学については昨年

度入試制度の大きな変革が行われ、入試制度も「学校推薦型選抜」「総合型選抜」「一般型選

抜」と名称も変わり、「大学入学共通テスト」は２年目となりました。 

本校では、出願者の約９割が「学校推薦型選抜」「総合型選抜」を利用しての受験であり、

これは近年の受験傾向と同様となっています。また、地元への進学・就職決定者は８５名と、

進路決定者の約８割を占め、看護・医療・保育・食物系などの学部学科への進路決定者も３７

名に上っており、「地元志向」「実学・資格志向」が見られます。公立大学には、山梨県立大

学に１名が「学校推薦型選抜」の公募推薦で合格しました。就職では、８名が一般企業への就

職内定を決め、公務員では山梨警察・陸上自衛隊へそれぞれ１名が合格いたしました。今後

も、「一般選抜」で国公立大学、私立大学合格を目指している生徒達の頑張りに期待したいと

思います。 

3年生進路概況報告 

●短期大学 １６名   

大月短期大学          ２ 

山梨学院短期大学    １０ 

帝京学園短期大学         ３ 

埼玉女子短期大学          １ 

日本体育大学                  １ 

産業能率大学                  ２ 

順天堂大学                  １ 

城西大学                      １ 

駿河台大学                    １ 

東海大学                      １ 

●専門学校等 ４４名 

甲府看護専門学校        ４  

帝京山梨看護専門学校        ６ 

共立看護高等学院      ３ 

山梨県歯科衛生専門学校     ２ 

甲府医療秘書学院      ２ 

甲府市立甲府商科専門学校      ２ 

山梨県立産業技術短期大学校      ３ 

山梨県立宝石美術専門学校      １ 

サンテクノカレッジ       ２  

山梨県美容専門学校       ６ 

大原学園             ７ 

                              他６名 

●就職 ８名    

アイ・ティー・エックス株式会社  １ 

株式会社オギノ          １ 

株式会社ソイワールド       １ 

株式会社サニカ                   １ 

株式会社平山                 １ 

山梨ユニフォーム株式会社         １ 

ＡＱコーポレーション             １ 

梶原農場             １ 

●海外大学 ２名  

成均館大学校           １ 

ソウル市立大学          １ 

 

●公務員 ２名 

山梨県警察              １ 

自衛隊                １  

 
ケーキ作りに参加して 

                            村松まゆみ 

 昨年度はコロナ禍のため中止になってしまい残念でしたが、今年は開催されるとのこと。とても

楽しみに娘と参加をしました。 講師はイタリアンロールで有名な『清月』のパティシエさんが務め

てくださいました。美味しくするための材料選びからスポンジの上手な膨らませ方、生クリームの

程良い固さの泡立て方など、とても分かりやすく教えてくださり、自己流でお菓子作りをする私

や娘にとって目から鱗のポイントばかりでした。          

デコレーションは、用意されたイチゴやプレートなどで自分が思い描

く形に飾りますが、娘と一緒に作ったふたつのケーキの仕上がり

は、とても味のあるものになりました。  

 コロナ禍で行事などが思い通りに出来ない中での感染対策をした

企画、開催をしてくださり、また清月の皆様にはお忙しい中ご指導

をいただき、ありがとうございました。 


